

VILLARES DE LA REINA

El nuevo colegio dispara un 30% el gasto municipal de mantenimiento

La ampliación de las instalaciones educativas ha incrementado sobre todo el coste de luz y gas ■ La inversión del Consistorio en esta área ha supuesto 110.000 euros en 2018

ENE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina, a través del área de Educación y Cultura, ha invertido 110.000 euros durante el pasado año para sufragar los gastos de mantenimiento del colegio público del municipio.

Una cuantía que se ha incrementado este año, ya que a los gastos fijos de funcionamiento del antiguo centro, se ha sumado la nueva ampliación del colegio, lo que ha supuesto un aumento del 30% en el coste que han supuesto las instalaciones educativas de Villares. El principal incremento han sido los gastos de luz y gas, puesto que es un edificio más eficiente y no ha requerido reparaciones.

La concejal responsable del área, Teresa Polo, asegura que con esta inversión no sólo atienden los gastos de funcionamiento básico de los centros educativos: "Vamos más allá del propio ámbito escolar, innovando y haciendo una promoción cultural y educativa entre los pequeños y sus familias, con campañas específicas destinadas al colectivo, al cual siempre damos voz en nuestras decisiones en lo relativo a la escolaridad". En este sentido, la cuantía que destina el Consistorio para el área educativa también se incluye su aportación en el marco de la 'Fundación Salamanca Ciudad de Saberes', por el cual se abonan los traslados y las entradas de los escolares para acudir a conciertos didácticos, visitas educativas y teatro infantil.

En algunos ejercicios dicha partida aumenta debido a las reparaciones que el Consistorio realiza, como trabajos de pintura de las pistas de juego o la pérgola instalada hace unos años.



El nuevo colegio público de Villares, situado anexo a las instalaciones del antiguo centro. | ENE

La partida económica aumenta también por las reformas en los centros y la colaboración en actividades escolares

LOS DATOS

Reparaciones por vandalismo

Otros de los costes que asume el Consistorio para mantener las instalaciones en perfecto estado para el uso de los alumnos son los derivados por reparaciones por vandalismo, como el arreglo del tejado, así como la mejora de los jardines y zonas verdes que realiza a mayores.

Colaboración con el AMPA

La colaboración del Ayuntamiento con los centros educativos no se centra sólo en la aportación económica, sino también en el desarrollo de actividades en colaboración con el AMPA, como la Escuela de Padres, con temáticas que proponen ellos, como prevención de drogas y alcohol, normas y límites, inteligencia emocional o adicciones a las nuevas tecnologías; o talleres de colaboración familiar en la Semana del Libro.

VILLARES

La Banda del Regimiento de Ingenieros inaugura hoy el auditorio

La Banda del Regimiento de Ingenieros de Salamanca será la encargada de protagonizar la inauguración del nuevo edificio del Auditorio Municipal de Villares de la Reina, que tendrá lugar esta tarde, a las 19:00 horas. Un concierto que, junto al descubrimiento de la placa conmemorativa, supondrá la apertura oficial, que contará con la presencia de la Corporación local, el presidente de la Diputación y la asistencia de los vecinos que llenarán las 500 butacas. | ENE

VILLARES

Las mujeres abren la inscripción a la fiesta de las águedas

Las mujeres de Villares de la Reina han abierto la inscripción para la fiesta de las águedas hasta el próximo 1 de febrero en la biblioteca municipal de la localidad. La fiesta incluye una divertida jornada con recogida del bastón de mando del Ayuntamiento, misa, procesión y convite de peronillas, comida en el centro cultural de la localidad y por la tarde baile con el "Duo Festival" y después chocolate con churros para todas las participantes. | ENE

SANTA MARTA

Nuevo curso de monitor de ocio y tiempo libre para los jóvenes

La Concejalía de Juventud de Santa Marta ofrece la oportunidad de realizar el curso de monitor de ocio y tiempo libre a los jóvenes en el mes de febrero. Los interesados en obtener la certificación deberán tener al menos 18 años y estar en posesión del título de ESO o equivalente. El curso se impartirá los fines de semana 8 y 9, 16 y 17 y 23 y 24. El horario será los viernes de 18:00 a 20:00 horas y sábados y domingos de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 horas. | ENE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Éxito de público de la actuación de zarzuela

Los vecinos de Castellanos de Moriscos llenaron el Centro Polivalente San Roque para asistir y disfrutar con la actuación de zarzuela incluida dentro de la programación cultural municipal. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller para aprender experimentos

Los niños de Carbajosa de la Sagrada participaron en un novedoso taller en el que aprendieron a hacer experimentos y a conocer las reacciones que resultan después de mezclar e intercambiar elementos. | ENE